



El alcalde y el rector, durante la reunión mantenida ayer en la Sala de Retratos de la Universidad de Salamanca. :: LOCAL

## El Puente de la Universidad pasará a denominarse del VIII Centenario

El alcalde mantuvo ayer un encuentro con el rector de la USAL para repasar los proyectos que tienen en marcha ambas instituciones

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El nuevo alcalde de Salamanca, Carlos García Carbayo, y el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, mantuvieron ayer su primer encuentro oficial desde el nombramiento del primer edil para reforzar la unión entre ambas instituciones. Entre las novedades

que trataron fue que acordaron denominar al puente de la Universidad como puente del VIII Centenario, para inmortalizar un aniversario que proyectó la imagen de Salamanca y su Estudio en el mundo entero. Se trata de una infraestructura ubicada junto al campus Mígel de Unamuno y al futuro Campus Agroambiental. En dicha reunión, acordaron abrir una nueva línea de colaboración para atraer y retener al profesorado en la máxima institución educativa salmantina.

Así, esta línea de colaboración tratará de atraer nuevos profesores y mantener algunos de los ya existentes a través de su participación en

diversos proyectos de investigación y docencia vinculados al desarrollo local. Asimismo, el Consistorio participará en el Plan Estratégico General de la Universidad de Salamanca entre los años 2020 y 2023.

Asimismo, ambas instituciones publicarán de manera conjunta, y en este primer trimestre del año, la convocatoria de 30 becas para impulsar el Programa de Retención del Talento, potenciando la incorporación de 30 jóvenes graduados y de Máster a grupos de investigación.

Del mismo modo, el Ayuntamiento y la Universidad seguirán colaborando en el Programa de Atracción del Talento, por el que cuatro inves-

tigadores desarrollan ya su trabajo en la ciudad Salamanca y se incorporará un quinto el próximo 1 de febrero. El comité científico de este programa pionero en España está presidido por el prestigioso investigador Mariano Barbacid y cuenta con una financiación municipal de 2,5 millones de euros.

Las dos instituciones tienen en marcha también otros dos programas de empleo, que permiten a 70 titulados universitarios realizar prácticas remuneradas en empresas salmantinas, y trabajan de manera conjunta en el proyecto del Centro de Referencia del Español, que pretenden consolidar a Salamanca como re-

ferente en la enseñanza de dicho idioma.

Otro de los acuerdos suscritos ayer ha sido la suma de la ciudad de Salamanca a la alianza europea conocida como 'European Campus of City Universities' (EC2U), que tiene como objetivo contribuir a una Europa más unida y más fuerte a través de la promoción de los valores europeos y el refuerzo de la unión con la sociedad.

También se retomó en la reunión de ayer el proyecto de creación de un Campus Agroambiental en un sector de la ciudad denominado La Platina, donde se ubicará la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales en una parcela cedida por el Ayuntamiento de Salamanca.

Este Campus albergará, además, la nueva sede del Instituto de Recursos Naturales y Agrobiología del CSIC, dependiente del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades. Será un nuevo lugar al servicio del avance del conocimiento y del desarrollo económico, social, científico y cultural de Salamanca.

Por otra parte, la Universidad de Salamanca ultima la cesión al Ayuntamiento de los restos de El Botánico para convertirlo en un espacio visitable. La iniciativa da respuesta a una necesidad histórica para la ciudad y pone en valor los restos arqueológicos descubiertos en el solar, potenciando su visibilidad.

El proyecto de acondicionamiento y musealización, que tiene el visto bueno de la Comisión de Patrimonio y cuenta con un presupuesto de 776.000 euros, incluye actuaciones de conservación y protección de los restos arqueológicos del convento de San Agustín, del Colegio de Cuenca y su entorno urbano, así como el acondicionamiento del espacio para la visita pública y, entre otras, la mejora de la imagen y tratamiento vegetal del solar para entroncar con su antigua configuración de jardín botánico.

Con el mismo objetivo de seguir poniendo en valor el patrimonio de Salamanca, el Ayuntamiento y la Universidad colaborarán para continuar con las excavaciones arqueológicas en el Cerro de San Vicente, añadieron.